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司  会       中澤 信敏君 

開会点鐘       生川 秀樹君 

斉  唱      「我らの生業」 

プログラム 

   ・クラブアッセンブリー 

  『会員増強について』 

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君    

今年のお盆休みは、東日本を中心に 40 年ぶり

の雨天続きとなりましたが、皆さんはいかがお過

ごしでしたでしょうか。暑すぎる夏もいかがなも

のかと思いますが、このまま秋になってしまうの

も、一抹の寂しさを感じるこの頃です。 

さて、8 月は会員増強月間です。皆さんご存知

のように会員増強は当クラブの最大かつ喫緊の課

題です。昨今の経済状況や 40 歳、50 歳代の若い

世代がロータリアンになる魅力を感じにくくなっ

ているなど厳しい環境下、ここは原点に返るでは

ないのですが、会員増強に関するロータリーの資

料を調べてみました。本日は、その一部、「入会候

補者へのアプローチ」と「入会のメリットをどう

伝えるか」を紹介してみたいと思います。 

「入会候補者へのアプローチ」「入会候補者へのアプローチ」「入会候補者へのアプローチ」「入会候補者へのアプローチ」    

入会を誘う際のメッセージはごくシンプルな

ものに留めた方が望ましいようです。最初からロ

ータリーについてすべてを説明しようとせずに、

まずは例会や奉仕活動に参加してもらい、実際に

ロータリーを体験してもらうのが効果的だそうで

す。話をする際には、ロータリーが自分の人生や

仕事にどのような影響を与えたかを伝えるのが肝

心で、特に相手の心情に訴えるのが良く、個人的

な体験談を交えるのが効果的だそうです。 

「入会のメリットをどう伝えるか」「入会のメリットをどう伝えるか」「入会のメリットをどう伝えるか」「入会のメリットをどう伝えるか」    

次に、相手の関心やニーズに応じて、ロータリ

ー入会のメリットを説明することも重要です。例

としては、以下のような点が挙げられます。 

① ボランティア活動を通じて地域社会に貢献

できる。 

② 仕事上の人脈や生涯の友情を築くことがで

きる。 

③ イベントの企画、人前でのスピーチ、寄付

推進、後輩への指導など、仕事に役立つス

キルを身につけられる。 

④ 家族と一緒にボランティア活動や親睦行事

に参加したり、地元や海外での青少年活動

に子どもを参加させることができる。 

⑤ 世界各地に友人を持つことができる（特に、

海外旅行中に現地に知り合いがいることは

ありがたい）。 

上記のようなメリットが入会候補者のニーズ

とうまくマッチングすれば、入会の確率は上がる

と考えています。ちなみに、私の場合はロータリ

ーに入会することによって、幅広い年代と職業の

方とお付き合いが出来き、様々な経験談を聞けた

事や、困った時に相談できる仲間が出来たことが、

入会して良かった事です。 
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                                                            杉山杉山杉山杉山    裕裕裕裕君君君君 

１． RI より 

 ・8 月はロータリーの『会員増強・新クラブ結

成推進月間です』 

２． 米山奨学会より 

 ・ハイライトよねやま 209 号 

３．ローターアクト様より 

 ・講演会開催のお知らせ・・・参加希望の方は

事務局まで 

 ・ガム取り活動への参加のお願い 

４．AMU より 

 ・ワールドキッチン開催のお知らせ 

５．理事会より 

・8/8 議事録 

恵送 

１．丸子 RC 様・桐生赤城 RC 様・・会報 

２．丸子 RC 様・小諸 RC 様・小諸浅間 RC 様・クラ

ブ計画書 

３. 小さな親切運動様・・・冊子 2017 年 夏号 

全会員配布物 

１. 当クラブ会報  第 949 号 

２．8 月-10 月 プログラム 

３．9/30 松茸例会のご案内・・ 

 

山田山田山田山田    豊豊豊豊君君君君    

 

生川秀樹君 お盆休みは天候不良で体調もいま

いちです。 

杉山 裕君 天気が悪くて困ります。運動不足

です。 

中沢利樹男君 昨日は落雷の被害大変でした。 

宮澤広一君 夏もそろそろ終わりですね。 

中澤信敏君 夏休みたくさん遊んできました。 

水野泰雄君 高校野球盛り上がってます！中村

君大会新のホームラン！夏バテに

注意しましょう。 

西澤尚夫君 まだまだ会員増強月間です。推薦

をよろしくお願いします。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 

北村 久文君 松澤 一志君 

宮原 宏一君 斉藤惠理子君 

山田  豊君  

クラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリー    

「会員増強について」「会員増強について」「会員増強について」「会員増強について」        

    

    

    

    

    

会員増強委員長会員増強委員長会員増強委員長会員増強委員長                西澤尚夫君西澤尚夫君西澤尚夫君西澤尚夫君    

会員増強委員長の進行で、情報を共有する事

を目的とした意見交換等を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は桐⽣⾚城 RC 様との交流会を兼ねて 

松茸例会を下記の通り開催いたします。 

大勢のご参加をお願いいたします。 

 
平成 29 年 9 月 30 日(土) 17:00〜 集合  

                             
会 場  食事処「しんりん」 19:30  閉会 
上田市真田町本原 573-1 TEL0268-72-3986 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 
20 6 - 70.00％ 

前々回 
18 9 4 72.22% 


